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~1f3;t lAB 

1990 ~01~ ~ ~ 

zu %1~ IJ 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. ETTMAYER und Kollegen 

haben am 9. November 1.989 unter der Nr. 451.2/.J an mich eine 

schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "freie 

Planstellen i.m Bereich des Bezirkspolizeikommissarlales 

Favorit.en" gerichtet, die folgenden Worllaut. hat: 

"1.. Wic~ ist os zu nrkJärHn~ daß im Bnrei.ch dos Kommissariates 
Favor i Um PI ans te 11 en tür W 2 Beamte (Wachkommandan ten) frei 
sind, obwohl es Bewerber für diese Posten gibt? 

2. Warum werden diese Posten trotz freiwilliger Meldung eines 
Beamten nicht besetzt? . 

3. Wann wird jene Personalzuteilung im ]0. Bezirk erfolgen, die 
der Herr Poli.zeipräsident von Wien der BeVÖlkerung uber die 
Medien bereits zugesagt hat?" 

Im einzelnen fUhre ich zur vorliegenden Anfrage aus: 

Derzeit st.ehen im Bereich der Sicherheitswacheabt.eilung 

Favori lI~n l(~digl ich zw(~i fnde Planslpllen für W 2-Bearnte zur 

Verfügung. Für diese frFden Planslellcm gibt PS (~inen fdnzi-

gen Bewerber, der Wachkommandant bei der Sicherheitswacheab-

leilung Mariahilf ist. Da auch bei der Sicherheitswacheabtei-

lung Mariahi I f gegenwärtig zwei Planstf-d JE.m für W 2-Beamte 
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frei sind, wäre ~jne V~rs~Lzung des erwährlten Bewerbers von 

Mari ahi 1 f nach Favori Um keine Lö~ung, ~on<lern nur ei ne 

V~rlager'lng d~s Personalproblems. Die Besetzung dieser Plan

s LeI 1 e n k a n n ü a }u) r f-) r s L na r. hAb s r. h 1 u ß <1 (-) s b i. s M j L L ~ 1.99 () 

laufenden Grun<laushil<lUTlr.:s1ehrgangp-s für cl:ienstfiihrendp-

War.hebeamle erfolgen. 

7. u Fr '!e.~ ~~_ 

In der 7.fdt. vom] .3.1989 bis] .9 . .1989 wurden der Sicherhf~it.s

war.h~ablf-~j lung Favori lnn zlls~il7.1 ir.h 1.3 SidH~rhej Lswach~bHamte 

zur ständigen Dienst.leistung zugewiesen. Weilere drei Sicher

he i. t swachnhoam La wf~rden nach der nächs t.en AUSJfJlI s t.erllng am 

l. F~bruar 1990 zugeteilt. 

,: 
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